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I Dopo il Consiglio federale di
giovedì scorso, il Presidente della FI-
SE, avvocato Andrea Paul Cross ha
pubblicato sul sito della FISE una lun-
ga intervista, in merito ad una situa-
zione di immobilismo della FISE dopo
i primi duecento giorni di governo fe-
derale, che in tutto l'ambiente eque-
stre sta creando profondo sconcerto e
vibranti proteste, di cui si è fatto inter-
prete in modo esplicito anche il Consi-
gliere federale Gianni Boncinelli.

L'impossibilità di operare viene at-
tribuita alla necessità di fare chiarezza
nei conti della FISE e per giustificare
una incapacità programmatica evi-
dente, o per distogliere l'attenzione
dai risultati negativi del salto ostacoli
in Coppa delle Nazioni a Rotterdam
(azzurri decimi su dieci), si pubbliciz-
za una situazione economica molto
compromessa ereditata dalla prece-
dente gestione.

Il Presidente ha dichiarato che oc-
corre chiarezza e trasparenza. Perso-
nalmente, come suo predecessore,
sono il primo a pretendere trasparen-
za e chiarezza, ma non accetto dichia-
razioni prive di documentazione.

(RISULTATI I bilanci della Fede-
razione sono atti pubblici e sono sem-
pre stati redatti dagli Uffici ammini-
strativi e dai Consulenti fiscali della FI-
SE, controllati dai Segretari Generali,
dai Revisori dei Conti ed infine, dopo
l'approvazione del Consiglio federale,
controllati ed approvati dal CONI.

La somma degli esercizi economici
sotto la mia presidenza ha dato un ri-
sultato finale positivo, come risulta
dai numeri trascritti nel tabulato alle-
gato, che riporta un saldo attivo di
240mila euro, senza purtroppo poter
contare sul contributo annuale per la
gestione diretta dei Fratoni del Vivaro
promesso dal CONI per il 2006-2007-
2008 per un totale di circa 700mila eu-
ro, mai erogati. Nel 2009 inoltre saran-

BIS DI ALGIERS HALL
NEL CP DUOMO

Algiers Hall Iqui in un mo-
mento di tranquillità nel suo
centro d'allenamento, foto
De Nardin], guidato da Ro-
berto Vecchione per i colori
della San Giuliano, s'impo-
ne ini '13"7 nel 63° Gp Duo-
mo, disputato domenica a
Le Mulina di Firenze. IlGan-
ni figlio di Conway Hall e
American Wish bissa il suc-
cesso del 2007 e conquista la
22esinta vittoria in carriera
ed il settimo sigillo classici)
in Italia per un bottino com-
plessivo di 1.180.659 euro,
trina (allenata dal tedesco
Holger Ehlert, come il vin-
citore) giullata da Udiri, cru
scattata in testa respiiìgi'ii-
do i tentativi di Girando AS e
di Illinois, mentre Algiers
Hall, controllava, per poi
mettere il turbo e piegare
proprio Irina nei pressi del
palo. Buon terzo Illinois.

no incassati 190mila euro di compe-
tenza del 2007 (transazione FISE -
M.P.) e non iscritti in quel bilancio per
prudenza.

Dal tabulato risulta anche il signifi-
cativo incremento delle entrate nel
periodo, dovuto in parte agli aumenti
delle quote di tesseramento, ma so-
prattutto alla straordinaria crescita
del numero dei tesserati e dell'attività.

Nel corso del mio mandato sono
stati anche restituiti finanziamenti
(oltre 2,5 miliardi di vecchie lire) al
Credito sportivo per l'acquisto di ca-
valli da parte della precedente gestio-
ne Checcoli, senza peraltro aver ester-
nato all'epoca inutili accuse per crear-
si comodi alibi e motivare l'impossibi-
lità di raggiungere risultati apprezza-

bili. Voglio ricordare al presidente che
ha ricevuto in eredità anche una Fe-
derazione che ha investito nel recente
passato qualche milione di euro in in-
frastnitture per il Centro equestre fe-
derale (250 nuovi box da concorso,
due nuovi campi ostacoli, un percorso
di campagna ricostruito per gli Euro-
pei 2007, tribune coperte, uffici di se-
greteria, servizi igienici, villette mobili
per foresteria, infrastnitture per la ri-
storazione, automezzi e mezzi agrico-
li, etc), il terreno di Piazza di Siena
(450mila euro) e quello della Finale di
Coppa del Mondo di Milano, alcuni
cavalli di valore intemazionale, auto-
vetture di servizio per la sede centrale
etc...

Sono convinto inoltre che i bilanci

di una federazione si misurino soprat-
tutto con l'attività sportiva posta in es-
sere.

EVENTI Negli ultimi anni la FISE,
tra l'altro, ha programmato e finanzia-
to in Italia un numero straordinario di
eventi (Campionati del Mondo ed Eu-
ropei di tutte le discipline), che mai
prima si erano svolti in Italia.

Per concludere invito quindi il pre-
sidente Paul Cross ad essere effettiva-
mente trasparente rendendo pubblici
i conti della FISE ed in che modo si
configura il disavanzo dichiarato, in
quanto i dati in mio possesso, pubbli-
cati nella tabella allegata, sembrereb-
bero smentirlo, salvo che non si riferi-
sca ad esercizi precedenti ai miei.


